

No. 653

# 夏に多い交通事故

7月を迎えると本格的な夏。そして7月は交通事故の多い月。

湘南海岸には15万人の海水浴客がやってきた。そしてここでも交通ラッシュ。疲れた体でハンドルをにぎれば……これまた事故のもと。

まったくおまわりさんには頭のいたい月のようです。

# 乱れとぶ4ホームー —オールスター第一戦—

1966年度“夢の球宴”プロ野球オールスターゲーム第1戦は、19日午後7時から、小雨けむる東京スタジアムで行なわれました。

佐藤総理の始球式で始まった試合は、5回の裏まずパ軍が先取点を取って4対0。6回には王のホームランがあったものの長打力にものをいわせたパ軍が6対2とまずきさき良い第1戦を飾りました。

# 信州の夏ひらく

雄大な山なみを見せる北アルプスの山々はいよいよ本格的な夏のシーズンを迎え頂上を目指す登山客で賑っています。しかし、下界では松代の地震騒動が影響してか訪れる観光客はさっぱり。観光業者にとっては地震の被害が無いだけに深刻な問題です。そこで長野県では観光客誘致の対策として報道関係者を招待して夏の信州を紹介してもらおうというのがねらい。いま長野県では観光作戦におうわらわです。